

# Etappe 6: Von der Darmstätter Hütte zum NFH Kniebis

320 km



16 Tage

Jeder...



...Schritt...



...zählt!

## Etappe 6: Von der Darmstätter Hütte zum NFH Kniebis

Radiosprecher: „Hallo hier ist das Radio Weltentdecker! Wir haben heute Gäste in unserem Studio. Stellt euch doch kurz mal vor.“

Florian: „Wir, also Florian, Emilia, Xenia, Meleke und Lara, sind von der Trekkingklasse aus Donaueschingen.“

Radiosprecher: „Wo seid ihr heute gewandert?“

Emilia: „Heute sind wir von der Darmstätter Hütte bis zum NFH Kniebis gelaufen, das waren 21 km.“



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

## Etappe 6: Von der Darmstätter Hütte zum NFH Kniebis

Radiosprecher: „Was habt ihr gemacht?“

Xenia: „Wir liefen um 9:35Uhr los. Wir hatten eine schöne Aussicht auf den Wildsee. Etwas weiter sahen wir eine Horde Kühe. Wir machten eine kleine Pause im Nationalparkzentrum. Dort konnten wir einiges über den Schwarzwald lernen. „



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

## Etappe 6: Von der Darmstätter Hütte zum NFH Kniebis

Radiosprecher: „Hattet ihr gutes Wetter?“

Meleke: „Es hat den ganzen Tag geregnet, aber zum Wandern war es schön und angenehm.“

Florian: „Wegen dem Wetter machten wir zwei Pausen in Hotels. Im ersten Hotel, Schliffkopf, gab es eine leckere Flädlesuppe und ein erfrischendes Getränk.“

Emilia: „Im zweiten Hotel gab es einen warmen Kaba mit Sahne.“



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

## Etappe 6: Von der Darmstätter Hütte zum NFH Kniebis

Radiosprecher: „Beschreibt doch mal den heutigen Weg.“

Xenia: „Der Weg war eng und steinig. Oft waren Äste im Weg. Auch Bäume versperrten den Weg. Selten gab es breite Schotterwege.“



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

## Etappe 6: Von der Darmstätter Hütte zum NFH Kniebis

Radiosprecher: „Habt ihr noch mehr tolle Sachen erlebt?“

Xenia: „Ja, wir haben die Skisprungschanze Vogelskopf gesehen und wir konnten leider nicht zum Lotharpfad gehen, weil es zu rutschig war.“

Radiosprecher: „War die Etappe heute anstrengend?“

Meleke: „Nein, es war nicht so anstrengend, da es angenehm kühl war und nur wenige Höhenmeter zu überwinden waren insgesamt waren es 332 Höhenmeter und der höchste Punkt der Etappe war der Schliffkopf mit 1053m.“



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

## Etappe 6: Von der Darmstätter Hütte zum NFH Kniebis

Radiosprecher: „Wisst ihr bereits, wie viel Kilometer ihr insgesamt gelaufen seid?“

Florian: „Am Schliffkopf haben wir die 100km erreicht.“



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

## Etappe 6: Von der Darmstätter Hütte zum NFH Kniebis

Radiosprecher: „Was habt ihr gemacht, als ihr am NFH Kniebis angekommen seid?“

Emilia: „Als wir angekommen sind gab es Pizza und Gemüsesticks zum Abendessen. Danach gingen viele nach draußen und spielten Fußball, rutschten, schaukelten und waren im Sandkasten.“

Radiosprecher: „Danke, dass ihr ins Studio gekommen seid. Viel Spaß noch beim Wandern.“



Jeder...



...Schritt...



...zählt!